

Elección de rector

● La historia es conocida como para volverla a contar.

Todo comenzó cuando se denunció irregularidades en el manejo de la Institución. Hubo quienes, abusando del prestigio logrado en largos y trabajosos años por la Uach, quisieron, con el mínimo esfuerzo, lograr beneficios económicos inmerecidos.

Quienes ocasionaron el daño ya no están. El Rector de esa época renunció y posteriormente fue desvinculado de la vida académica. Quien le sucedió hizo sus mejores esfuerzos, pero el daño causado hizo difícil, por no decir imposible, su tarea.

La Superintendencia de Educación hizo lo que debía y la Universidad debió elaborar un plan que, supervisado por dicha Institución, debe conducir a la normalización institucional.

El reclamo de personas del mundo académico por lo que consideraron un hecho irregular la forma de designación del actual Rector llevaron a la Superintendencia a dar un plazo para normalizar la situación.

Se ha propuesta un calendario para la elección, en junio del presente año, de Rector.

Ser Rector de una Universidad es un honor pero, sobre todo, es una gran responsabilidad. Quien sea elegido deberá llevar a buen término el proceso de recuperación y, además, contribuir mediante el diálogo con la comunidad universitaria a recuperar el prestigio y la confianza.

Personas como el Profesor Félix Martínez Bonati quien, a sus 32 años, salvó a la Institución de la crisis produ-

cida por la renuncia del Dr. Eduardo Morales (Fundador), y Don. William Thayer Arteaga que renunció a su cargo como Ministro del Trabajo y colocó a la Uach en el mundo internacional, son ejemplos del perfil de lo que se necesita.

Quienes aspiren a la Rectoría deben tenerlos presente. Superar la vara que ellos dejaron exigirá un gran esfuerzo.

Desde mi cercana lejanía, deseo que la Universidad Austral de Chile (Libertas Capitur), se recupere en plenitud para bien de su comunidad, de la región y del país.

*Omar M. Henríquez F.
Padre Fundador UACH*